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11月24日下午，合肥市包河区官塘小学的

学生们，各个洋溢着幸福的笑脸。因为有一大

批爱心人士，为他们送上了最好的礼物——图

书。“‘读书难，读好书更难’的情况，终于解决

了。”官塘小学的校长周先来先生非常激动。而

主办此次“爱心书屋”捐赠活动的太平人寿安徽

分公司方面表示，这只是一个开始，今后他们将

与官塘小学加强联系，一起共建校园。

书籍是孩子们的宝贝

合肥市包河区官塘小学，坐落在繁华大

道以南、徽州大道以西一个隐蔽的角落里。

校舍只有两层楼，每个年级只有一个班。学

校里的绝大多数学生，为留守儿童，以及进

城务工人员的随迁子女。

“我们都很喜欢看书。”盛卉倩小朋友对

记者说，“我们有个图书角，里面的书我都看

完了。其他书，都放在老师办公室里，大部

分我都看过。”

对于此次活动那些慷慨解囊、捐赠图书

的叔叔阿姨，以及小朋友们，盛卉倩说：“谢

谢，真的非常谢谢。我们会爱惜这些图书

的，这些书就是我们的宝贝。我们会更加好

好学习，报答大家。”

捐书是献爱心的开始

据记者了解，本次捐赠活动是太平人寿

2012年客服节的重要组成部分，“太平手拉手爱

心书屋”由太平人寿联合共青团中央直属——中

国少年儿童新闻出版总社知心姐姐教育服务中

心共同发起，以期为贫困学校建立“爱心书屋”。

活动自9月开始以来，全省共有2000余

人参与本次捐赠活动，捐书16000本。其中

安徽分公司总经理邓蕴个人捐赠300本新

书，价值4000元；来自安庆的金毅先生捐赠

4万元，购买了3000本少儿读物。

在活动现场，金毅先生非常低调，不接

受采访，不愿意出镜，“应该做的，没什么好

说的。”这是金毅一直重复的话。主办方太

平人寿安徽分公司助理总经理姚惠敏告诉

记者：“官塘小学，已经是太平人寿爱心学

校。我们的活动不是一次性的，会持续下

去，也不仅仅是捐书。我们将和校方一起共

建校园，让孩子们在更好的环境中学习成

长。” 张华玮 文/图

官塘小学“读书难”变成过去式
太平人寿安徽分公司向官塘小学捐赠爱心书屋

据证监会最新公布的企业IPO名单显

示，截至2012年11月22日，我省有12家

企业排队等待上市。其中，安徽口子酒业

处于初审中，安徽迎驾贡酒处于落实反馈

意见中。如若一切顺利，加上之前已经上

市 的 古 井 贡 酒 (000596)、金 种 子 酒

(600199)，安徽传统的四大徽酒将“会师”

股市。

在证监会最新公布的企业 IPO名单

中，“回炉”次数最多的非安徽九华山旅游

莫属，其再度现身已是九华山旅游第三次

向IPO发起冲刺。

口子酒业欲登陆上证所，保荐机构为

华林证券有限责任公司，目前状态为“初

审中”。

四年前的2008年5月，投行大鳄高盛

集团即与口子酒业签订了股权转让协议，

以5200万美元认购其25%股权。如今口

子酒业上市计划进入实质阶段，高盛集团

距离退出亦更进一步。

值得一提的是，此前，同样产自安徽的

古井贡酒、金种子酒已登陆A股市场，若口

子酒业与迎驾贡酒均能成功上市，传统的

四大徽酒将“会师”股市。 记者 任金如

安徽12家企业排队上市
如若顺利，四大徽酒将“会师”A股 证监会公布的安徽IPO企业申报表

申报企业

徽商银行

安徽口子酒业

安徽迎驾贡酒

淮北矿业

安徽应流机电

安徽九华山旅游发展
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合肥合锻机床

合肥长源液压

安徽华文国际经贸

安徽富煌钢构

备注

初审中

初审中

落实反馈意见中

已预披露

已通过发审会

初审中

初审中

初审中

落实反馈意见中

落实反馈意见中

落实反馈意见中

已通过发审会

安徽鑫昊欲“嫁”出20%股权
开出2亿元“彩礼”，回应称意在“国有股权退出”

117家“新”商业银行
破解“三农困局”

昨日，全国地方金融第十六次论坛在合

肥召开。记者从论坛上了解到，今年前三季

度我省生产总值增长12%，城镇居民人均可

支配收入增长13.2%，农民人均纯收入增长

18.2%，安徽经济发展势头强劲，正得益于金

融的强力支撑。

据安徽银监局局长陈琼介绍，目前，我省

已成功改制农村商业银行和合作银行59家，

居全国第一位；新设村镇银行58家，居全国

第六位，为安徽经济增长添上新引擎。“地方

金融已与地方经济共生共荣”。安徽省委常

委、常务副省长詹夏来表示：“力争尽快将全

省所有农村合作机构改制为农村商业银行。”

记者 张华玮

净水有问题
可找行业协会投诉

净水机已经开始走进合肥市民家庭。但

目前净水器市场良莠不齐。市民如果对净水

设备质量有疑问或者需要投诉，往往求助无

门。今后，这些问题，可以交给刚成立的省净

水行业协会来解决。

据该协会会长王六一介绍，我省净水水

处理行业起步较晚，目前全省生产企业100

多家，经销企业有1200多家，整体队伍综合

素质不高，组织零乱，其中不乏一些假冒伪

劣及质量不合格的产品混杂其中。“为了规

范行业发展，增强行业自律，解决消费者的

困难，协会应运而生。”王六一表示，消费者

如果遇到净水设备方面的困难，可以拨打

协会监督热线，协会将指导并协助市民处

理各种问题。

鄂尔多斯大量豪车
频遭甩卖

从今年开始，“到鄂尔多斯淘辆车去”成

了周边地区口口流传的经验。这个曾经的富

庶之地，在遭遇经济逆转的一年里，曾经令人

艳羡的一辆辆豪车，正源源不断进入二手车

市场。鄂尔多斯二手车市场的繁荣，吸引了

许文波这样的车贩子入行，也吸引了一批外

地人来此淘车。许文波认为，目前当地二手

车绝对有价格优势。他看过两辆二手车，一

辆丰田V8，新车价格180万元左右，如今卖

76万元；另一辆车是丰田霸道，新车130万

元，卖26万元。

在经理人看来，鄂尔多斯二手车除了有

价格优势，还有数量优势，进入二手车市场的

豪车多，可挑选的范围非常大。虽然没有确

切的统计数字，但鄂尔多斯从事汽车销售和

二手车置换的从业者均一口咬定，这里是全

国保有路虎车最多的地方。 扬子

一份中国人民银行下发给各银行和金

融机构的银发[2012]263号通知显示，国务

院已同意了银行卡刷卡手续费标准调整方

案，并将于2013年2月25日起全面执行。

此次刷卡费率总体下调幅度在23%至24%。

央行通知附件显示的银行卡刷卡手续

费标准，维持了现行刷卡手续费行业差别

化定价，行业分类主要分成餐饮娱乐类、一

般类、民生类以及公益类四大类，总体下调

幅度在23%至24%，其中餐饮娱乐类下调

幅度高达37.5%，利好消费者。

第一类为餐娱类，包括餐饮、娱乐、珠

宝、工艺美术品、房地产及汽车销售，整体

费率由原来的2%下调到1.25%，降幅高达

37.5%。其中发卡行服务费0.9%，银行卡

清算机构网络服务费0.13%，收单服务费

基准价(可上下浮动 10%)0.22%，房产汽车

销售单笔费率由原来的每笔10元，全部上

调到80元封顶。

第二类为一般类，包括百货、批发、社

会培训、中介服务、旅行社、景区门票等，整

体费率下调到0.78%，其中发卡行服务费

0.55% ，银 行 卡 清 算 机 构 网 络 服 务 费

0.08%，收单服务费基准价 (可上下浮动

10%)0.15%，同时批发类封顶26元。

第三类为民生类，主要包括超市、大卖

场、水电煤气缴费、加油、交通运输售票等，

整体费率为0.38%。

第四类则是零费率的医院、教育等公

益类。 新浪

央行近日下发通知

银行卡刷卡手续费明年2月下调

在合肥，安徽鑫昊等离子曾风光一

时。而昨日合肥招投标中心公布的一则公

告似乎又将这家明星企业推到了关注的焦

点。公告称，受合肥鑫城国有资产经营有

限公司委托，对安徽鑫昊等离子显示器件

有限公司（以下简称鑫昊）20%股权进行公

开转让。当然，开出的“彩礼”也不菲，底价

为2亿元。

公告：鑫昊欲嫁20%股权

合肥招投标中心公告称，合肥鑫城国

有资产经营有限公司对其持有的鑫昊20%

股权进行公开转让。

公告中晒出了鑫昊的财务状况：资产

总计24.5亿元，净资产9.6亿元，而此次转

让的底价为2亿元。从公告中可以看出，

此次转让事宜曾在今年10月19日，合肥市

人民政府专题会议纪要中涉及到。之后11

月15日，经合肥新站综合开发试验区国有

资产管理局、合肥市人民政府批复，再到11

月21日，合肥鑫城国有资产经营有限公司

股东决定。这一股权转让事宜最终“待字

闺中”。

回应：意在国有股权退出

实际上，从2009年 9月开始动工，鑫

昊一直备受关注，当时的投资数字是一期

工程计划投资近20亿元。公开资料显示，

鑫昊是一家集等离子显示器和其他新型显

示产品生产、销售和开发为一体的国有高

新技术企业。公司与合肥京东方相邻。

虽然外界看来，鑫昊是合肥新站区国

有企业。但早在去年这个时候，四川长虹

企划部部长、新闻发言人刘海中就曾公开

回应称，长虹确与鑫昊有合作，并称这样的

合作旨在做大做强产业链，“我们合肥有工

厂，有电视机生产基地，鑫昊可以给我们配

套”。但他拒绝透露双方股权比例。

于是，此次转让公告一出现，便再度引

发外界猜测。昨日，新站区一位不愿透露

姓名的内部人士告诉记者，此次转让涉及

的方面比较多，主要牵涉到四川长虹方

面。但对于更多的细节，该人士则表示不

便透露。

而具体负责此次转让项目的合肥鑫城

国有资产经营有限公司一位莫姓负责人介

绍，此次转让是出于合肥市国有股权退出

竞争领域考虑。

猜测：长虹会不会“接手”

实际上，鑫昊所涉足的等离子电视领

域并非行业热点，大部分电视机生产企业

都放弃等离子转向液晶。对此，中国家电

行业咨询人士刘步成就这样表示过，“到现

在为止，做等离子的只剩下松下和中国的

长虹。现在实际上松下也传出要卖掉等离

子业务，那全球只剩下长虹一家了。”

作为长虹的主要配套商，鑫昊一直被

寄予厚望。刘海中就说过，主要是考虑到

长虹在合肥有自己的厂，可以买鑫昊的屏

幕，成本可以降低很多。

这一次，长虹会不会“接手”合肥这

20%的国有股权，或者会现身神秘买家，目

前还不得而知。昨天下午，记者致电长虹

董秘谭明献，在得知记者意图后，谭以开会

为由婉拒记者采访。

记者 周平 宛月琴


